

Tamaulipecos eligen hoy senador

Dos millones 737 mil 354 tamaulipecos están llamados este domingo a las urnas para elegir senador, vacante que surgió tras el fallecimiento, el 8 de octubre pasado, del legislador suplente de la entidad Faustino López (Morena), quien cubría el escaño del actual gobernador Américo Villarreal. El Instituto Nacional Electoral (INE) organiza esta elección extraordinaria en coordinación con el organismo político local; se prevén instalar 4 mil 777 casillas en todo el estado. La coalición integrada por Morena-PT postuló a José Ramón Gómez Leal; la alianza opositora integrada por PAN, PRI y PRD registró a Imelda Margarita San Miguel Sánchez y el PVEM abanderó a Manuel Muñoz Cano. El consejero presidente Lorenzo Córdova señaló en su cuenta de Twitter que “todas las capacidades del INE se desplegarán para garantizar comicios libres y organizados profesionalmente”. La consejera Carla Humphrey, presidenta de la comisión de Organización del INE, informó de la entrega del 100 por ciento de los paquetes electorales a las y los ciudadanos que serán presidentes de mesas directivas de casilla. “Está todo listo para la jornada electoral de este 19 de febrero”, recalcó.

Fabiola Martínez